

Riña en la final del fútbol amateur femenino de Catemu ocurrió este fin de semana

Una riña ocurrió en la final del fútbol amateur femenino de Catemu, entre los clubes Peñarol Reinoso y San Carlos. El hecho ocurrió el pasado sábado 27 de abril, en el estadio del Club Deportivo Juventud Santa Rosa, Catemu.

En el video, se evidencia que jugadoras de ambos clubes llegaron a golpearse entre ellas mismas, llegando al nivel en que gente externa entró a la cancha para intervenir y frenar la disputa.

Anuncio Patrocinado

Se esperan posibles sanciones a las jugadoras y clubes involucrados, donde de momento, el pronunciamiento oficial de la Asociación de Fútbol de Catemu y de ARFA Valparaíso, no ha llegado.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/04/Sin-título-Post-de-Instagram-84.mp4>

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?